

Stalleinrichter nicht nur in Deutschland

Ankum: Besuch bei Frank von der Haar

Im **ANKUM**. Die Mitglieder des Ausschusses für regionale Wirtschaft, Marketing und Tourismus des Ankumer Gemeinderates haben die Firma Agrarhygiene-Wassertechnik Frank von der Haar im Ankumer Industriegebiet besichtigt.

Bei der Betriebsbesichtigung erfuhren die Ausschussmitglieder, dass das Unternehmen in ganz Deutschland und auch in an-

grenzenden europäischen Ländern namhafte Stalleinrichter in der Landwirtschaft mit ausgereiften Wassertechnikprodukten beliefert. Die Firma sei seit 2007 im Ankumer Industriegebiet ansässig und beschäftige jetzt acht Mitarbeiter.

Sie sei in dem Bereich Agrarhygiene sehr gut aufgestellt, heißt es in einer Pressemitteilung der Gemeindeverwaltung.



Stalltechnik ist Fachgebiet von Frank von der Haar (Mitte), dessen Unternehmen der Ankumer Wirtschaftsausschuss besuchte. Von links: Michael Wübben von der Verwaltung, Ausschussvorsitzender Klaus Buschermöhle, Joachim Bosse, Firmenchef Frank von der Haar, Dirk Raming, Sascha Dewitz und Andrea von der Haar.

Foto: Gemeinde Ankum

Bersenbrücker Kreisblatt

14. April 2016